

2009-02-27-gl-

2009-02-27-gl-

Verein vor Gründung Hoetmar (vk).

Die Initiatoren

Lambert Kortenjann und Paul
Schwienhorst (v. l.) rufen noch
einmal alle Hoetmarer zur
Teilnahme

an der Gründungsversammlung
zum Verein „Bürgerbus
Hoetmar“ am Mittwoch, 4.
März, ab 19.30 Uhr in der
Gaststätte Gesse auf.

Für weitere Informationen zudem
Projekt „Bürgerbus“ liegen
in den Hoetmarer Geschäften und
Banken Flyer aus.



Bild:Kortenjann

2009-02-28-wn

Everswinkel steigt finanziell in Hoetmar ein.

Immer konkreter wird das Unternehmen „Bürgerbus Hoetmar“. Paul Schwienhorst, zusammen mit Lambert Kortenjann Motor des Projektes, teilte in der Sitzung des Bezirksausschusses in Hoetmar mit, dass am Mittwoch die Gründungsversammlung für den neuen Verein durchgeführt werde.

Baudirektor Oliver Knaup brachte gleichzeitig eine weitere gute Nachricht aus der Stadtverwaltung mit: Die Gemeinde Everswinkel habe sich bereits gemeldet und finanzielle Unterstützung für den „Bürgerbus Hoetmar“ angekündigt. In der Ratssitzung am 8. Mai könne der Beschluss gefasst werden, das Projekt im Haushaltsansatz für das Jahr 2010 festzuzurren. Schwienhorst ist auch guter Hoffnung, dass die Stadt Sendenhorst an einer Zusammenarbeit und einer besseren Busverbindung

2009-03-04-gl

Verein Bürgerbus Hoetmar:

19.30 Uhr Gründungsversammlung
in der Gaststätte Gesse.